

## INFORME DEL DIRECTOR DE RELACIONES INSTITUCIONALES Y ASOCIACIONISMO

Este informe tiene como objetivo recoger de forma sistematizada y accesible el trabajo de **Pedro Payán Cruz** como **Director de Relaciones Institucionales y Asociacionismo del Consejo de Estudiantes** de la **Universidad de Cádiz** desde el **11/09/2025** y hasta el **15/09/2025**.

### 1. COMPETENCIAS

Según lo dispuesto en la Resolución CEUCA/R04PRE/2025, de 16 de julio, por la que se establece la estructura y se delimitan las funciones de la Secretaría, las Vicepresidencias y las Direcciones de Área del Consejo de Estudiantes de la Universidad de Cádiz, corresponden a la Dirección de Relaciones Institucionales y Asociacionismo las siguientes competencias:

1. Representar al Consejo de Estudiantes en los actos institucionales de la Universidad de Cádiz junto con la Presidencia.
2. Impulsar las relaciones con otras instituciones externas, como organizaciones locales, empresas e instituciones, para establecer alianzas y proyectos conjuntos, identificando las oportunidades de cooperación.
3. Establecer un contacto continuo con las asociaciones de estudiantes de la Universidad, promoviendo la participación de los estudiantes en la vida universitaria, junto con la Vicepresidencia de Representación Interna y Bienestar del Estudiantado

### 2. VALORACIÓN GENERAL DEL PERIODO

#### 2.1. Trabajo Individual y del Equipo de Presidencia

##### Trabajo realizado

##### Establecer contacto con las Asociaciones de Estudiantes de la Universidad

Se ha contactado con algunas Asociaciones de Estudiantes de la Universidad de Cádiz para establecer proyectos en común. Especialmente se han mantenido reuniones con la asociación Debate Innova, con el objetivo de explorar la creación de un torneo de debate escolar durante el presente curso académico.

##### Trabajo iniciado y no concluido

##### Establecer contacto con las Asociaciones de Estudiantes de la Universidad

Queda pendiente contactar con el resto de Asociaciones de Estudiantes en las próximas semanas.

## 2.2. Valoración personal

Al no haber podido formalizar mi matrícula en el Máster en Investigación Educativa para el Desarrollo Profesional del Docente hasta el 10 de septiembre, mi capacidad de trabajo se ha visto notablemente reducida con respecto a la del resto de miembros del equipo de presidencia del CEUCA. Ellos, al tener la condición de estudiantes ya desde el período de campaña electoral a las elecciones a Presidente del Consejo de Estudiantes, pudieron incorporarse inmediatamente a sus puestos una vez el Presidente tomó posesión y realizó los nombramientos.

Yo, por el contrario, me incorporo un poco más tarde, a principios de septiembre, aunque con muchas ganas de recuperar todo ese tiempo en el que oficialmente no he podido trabajar. Agradezco aquí la labor del Presidente del Consejo, que ha tenido a bien asumir mis competencias durante ese período para que la relación con las instituciones oficiales y las asociaciones de estudiantes no se perdiese.

De manera extraoficial, para ir adelantando todo el trabajo posible, he mantenido contacto con el Presidente de la asociación Debate Innova, a petición de él mismo, con el objetivo de explorar la creación de un torneo de debate escolar en las instituciones de nuestra Universidad. Valoro muy positivamente su iniciativa a la hora de crear tan innovadora propuesta y me comprometo a seguir trabajando con él en el marco de mis competencias para que esta iniciativa se materialice en un fructífero evento.

Empiezo por tanto ahora en septiembre una nueva etapa con gran ilusión por conseguir que las relaciones de nuestro Consejo de Estudiantes con todos los organismos que de una forma u otra trabajen con el mismo sean todavía más profesionales y cordiales. Así, estoy convencido de que se ganará en bienestar para todo el estudiantado de nuestra Universidad. El primer acto oficial al que acudiré en calidad de Director de Relaciones Institucionales y Asociacionismo será proablemente la Solemne Aperura del Curso, en la que aspiro a dar la mejor imagen posible de nuestro órgano.

Por otro lado, estoy deseando conocer a las diferentes asociaciones y establecer mecanismos de comunicación con ellas para encontrar vías de solución y mejora a los problemas que puedan tener, así como explorar conjuntamente formas de dar a conocer a todas las asociaciones de estudiantes en cada una de las facultades que componen nuestra Universidad.

Concluyo por tanto mostrando mi gran interés y motivación en conocer a todas aquellas personas, instituciones y asociaciones que estén interesadas en mantener relaciones con nuestro Consejo de Estudiantes. Aspiro a dar la mejor imagen posible de nuestro Consejo de Estudiantes, para así garantizar, de cara al exterior, una imagen de cercanía, profesionalidad y rigor. Estoy convencido de que con la inestimable ayuda de mi equipo podré conseguirlo.

## 3. ASISTENCIA A REUNIONES Y EVENTOS

<b>Nombre del evento</b>		Reunión con el Presidente del Consejo de Estudiantes	
<b>Rol</b>	Director de Relaciones Institucionales y Asociacionismo	<b>Fecha</b>	Lunes 15 de septiembre de 2025
<b>Lugar y/o Modalidad</b>		Telemática.	
Reunión con el Presidente del Consejo de Estudiantes, <i>D. Gonzalo Santiago Parra</i> , para comentar los contactos que se han establecido desde la Presidencia con las Asociaciones de Estudiantes de la Universidad de Cádiz hasta mi incorporación oficial como miembro del equipo de presidencia.			

Para cualquier cuestión relativa al informe, pueden contactar conmigo en [institucionales.ceuca@uca.es](mailto:institucionales.ceuca@uca.es).

En El Puerto de Santa María, a 15 de septiembre de 2025

Pedro Payán Cruz

DIRECTOR DE RELACIONES INSTITUCIONALES Y ASOCIACIONISMO